

Kylian Mbappé le agradece a Lionel Messi la habilitación que le permitió convertir el segundo gol del PSG ante Brest, en el último minuto de juego. Foto: Reuters/Stephane Mahe

Aún con el recuerdo fresco de su eliminación en los octavos de final de la Champions League, el Paris Saint-Germain volvió este sábado a firmar un desempeño mediocre y debió ser rescatado por Kylian Mbappé, que sobre la hora y con asistencia del argentino Lionel Messi, marcó el 2-1 para camuflar con una victoria sobre el Brest los problemas de su equipo, que marcha con tranquilidad al título de la Ligue 1 al quedar a 11 puntos de su escolta Olympique de Marsella.

Messi, movedizo y participativo en todo el frente de ataque de los parisinos, dio un toque de primera letal para el contragolpe que coronó el delantero francés gambeteando al arquero Marco Bizot. El problema, como muchas otras veces, es que la pelota se la entregan en posiciones donde no puede ser trascendente el rosarino.

En algunas ocasiones rodeado de muchos rivales, otras sin poder organizar el juego, el campeón del mundo de 35 años se las tiene que ingeniar para tener oportunidades claras.

Última actualización: Lunes, 13 Marzo 2023 11:35

Visto: 294



Lionel Messi. Foto: LOIC VENANCE / AFP.

Apenas dos remates certeros al arco tuvo el '30', ambos en el segundo tiempo: primero hizo revolcar al arquero Bizot y después le quedó ancho el zurdazo de arremetida desde dentro del área.

El arquero del Brest armó la barrera y, de repente, dos jugadores del local bajaron a los palos, lo que derivó en que los del PSG invadan el área chica ya que no había off side posible.

Messi se plantó para darle al arco, obvio. Su pegada, se sabe, no conoce grados de dificultad. Pero con lo que no contaba el rosarino es que el italiano Marco Verratti -que el miércoles pasado ante el Bayern Munich perdió la pelota decisiva- se iba a interponer en el camino de su remate. Todo un indicador.

En la semana de las (nuevas) especulaciones sobre su futuro, el delantero argentino demostró sus ganas de cambiar la imagen del equipo, aunque apenas se quedaron en intentos y lapsos cortos.

Messi asiste a Mbappé para la victoria del PSG contra el Brest

Última actualización: Lunes, 13 Marzo 2023 11:35

Visto: 294

Casi siempre buscó asociarse con Mbappé. De hecho, asi llegó el primer gol de los parisinos: Messi juntó tres rivales y liberó para el capitán que sacó un remate viboreante que complicó al arquero con un rebote largo, capitalizado por Carlos Soler. El español ya había avisado con un derechazo al travesaño en el que la 'Pulga' lo habilitó con la cabeza.

Hasta ahí, el Brest únicamente se había defendido, pero de a poco se animó a explotar la otra mitad de cancha y exponer todos los problemas defensivos que tiene el PSG.

Un par de avisos tibios fueron el preludio del empate, justo antes del entretiempo, con un pelotazo bárbaro de Romain Del Castillo para la corrida a pura potencia de Franck Honorat entre Ramos y Pembelé, que cerró con un zurdazo al ángulo. Golazo.

Al PSG le quedaban otros 45 minutos para resetear su anodina performance y mostrar una imagen más saneada. Aún pesaban las piernas por la debacle de Múnich y no reaccionaba. Hasta incluso estuvo muy cerca de pegarse otro feo tropezón, pero el cabezazo de Lilian Brassier no acertó al arco.

Tímidamente y casi que por obligación parecía apretar el equipo parisino, pero no contaba con Bizot. El arquero del Brest le sacó esos dos remates ya contados de Messi y se salvó por la mala puntería de Mbappé, que no encontró el arco en un tiro colocado al que no dio la rosca suficiente.

Pero la famosa jerarquía que muchas veces se utiliza para marcar diferencias técnicas y tácticas en todos los deportes también apareció en el extremo más occidental de la Bretaña francesa.

A los 89, tres toques le bastaron al PSG para ir de área a área: Nuno Mendes encontró el callejón para Messi, quien al primer toque y casi de espaldas, vio la diagonal perfecta de Mbappé que corrió solitario, gambeteó a Bizot y definió al arco vacío.

Fue el pase-gol número 300 a nivel clubes del rosarino de 35 años, que también acumula 353 a todo nivel y es el máximo de la historia, también, en ese rubro. El gol 800 tiene que seguir esperando, ¿la tercera -el próximo domingo ante Rennes en el Parque de los Príncipesserá la vencida o esperará a intentar hacerlo con la Selección Argentina en los primeros amistosos como campeón del mundo?

Última actualización: Lunes, 13 Marzo 2023 11:35

Visto: 294



Lionel Messi. Foto: Reuters

(Tomado de <u>Clarín Deportes</u>)